

PERS

Penghormatan Terakhir Iptu Kusnandar, Kapolresta Mojokerto : Almarhum Orang Baik

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Jan 1, 2022 - 21:14



KOTA MOJOKERTO – Duka dijajaran Kepolisian khususnya Polresta Mojokerto telah ditinggal Bhayangkara terbaik dalam dinas dan pengabdian oleh Almarhum

IPTU Kusnandar Ps. Kasubbag Dalprograr Bagren, Kapolresta Mojokerto memberikan penghormatan terakhir dari rumah duka Perum Grend Kenongo Kec. Gedeg menuju tempat pemakaman Islam Dsn. Simpang Ds. Sidoharjo Kec. Gedeg Kab. Mojokerto, Sabtu (01/1/22) siang.



Penghormatan terakhir dilaksanakan dengan upacara dan selaku irup Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H. dan diikuti seluruh pejabat utama dan anggota serta ASN baik dari rumah duka dan tempat pemakaman Islam.

Dalam amanatnya, Kapolresta Mojokerto menyampaikan kita Bersama-sama berada di tempat yang mulia ini untuk memberikan penghormatan terakhir dan menghantarkan almarhum ke tempat peristirahatannya sekarang memenuhi panggilan Allah subhanahu wa ta'ala

Rangkaian Upacara dibacakan Riwayat hidup singkat Almarhum IPTU Kusnandar Ps. Kasubbag Dalprograr Bagren Polresta Mojokerto selama dinas di Kepolisian Negara Republik Indonesia

“Setelah kita mengikuti pembacaan riwayat hidup singkat kiranya kita memahami bahwa almarhum orang baik, warga negara Indonesia yang setia kepada bangsa dan Negara dengan sepenuh hati tanpa pamrih” Ucap AKBP Rofiq.



Masih kata Kapolresta Mojokerto, “Perlu kami kemukakan bahwa selama menjalankan tugas sampai dengan akhir hayatnya almarhum mempunyai semangat pengabdian yang tinggi dan memberikan andil yang tidak kecil dalam menunjang tugas Kepolisian Negara Republik Indonesia,”

“Atas nama pemerintah khususnya institusi Kepolisian Negara Republik Indonesia menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya beserta keluarga atas dedikasi dan pengabdianya dalam menjalankan tugas Kepolisian Negara Republik Indonesia sampai dengan akhir hayatnya,”
Ucap AKBP Rofiq



Selaku Irup Upacara Pemakaman ini, Kapolresta Mojokerto juga meminta kepada pelayat yang hadir baik dari keluarga, tetangga, masyarakat yang mengenal almarhum dan anggota Polresta Mojokerto “Kesempatan menghantar jenazah almarhum ke tempat peristirahatan yang terakhir menjadi kewajiban kita secara ikhlas melepas kepergian almarhum dan memaafkan segala kekurangan kekilafan dan kesalahannya, Marilah kita sekalian memanjatkan doa yang terbaik kepada Almarhum dan mendapat tempat yang layak di sisi Nya, Amiiin Ya Rabb,” Pimta Kappolresta Mojokerto yang juga bisa disapa gus Rofiq oleh teman dan kalangan ulama

Dalam kesempatan itu juga, Gus Rofiq juga menyampaikan 3 amalan yang pahalanya tidak terputus setelah meninggal kepada pelayat yang hadir di tempat pemakaman Islam Dsn. Simpang Ds. Sidoharjo Kec. Gedeg Kab. Mojokerto

“Yang pertama Ilmu yang bermanfaat dari Almarhum, Amal jariah dari Almarhum agar digunakan dengan baik, “Semoga keturunan Almarhum menjadi Anak yang Sholeh dan Sholehah,” Pungkas Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq. (MK/Jon)